

# Detectó el INM a casi 2 mil indocumentados el pasado fin de semana

## DE LA REDACCIÓN

En distintas acciones durante el pasado fin de semana, el Instituto Nacional de Migración (INM) "rescató" a 2 mil 113 migrantes de diversas nacionalidades en distintos puntos del país.

La estadística de la dependencia contempla a 122 mexicanos que, en su periplo para cruzar la frontera hacia Estados Unidos, fueron abandonados por cinco días en el rancho El Chorro, en el estado de Coahuila, donde permanecieron sin agua ni alimentos.

En el municipio de Monclova, fueron ubicadas 82 personas de nacionalidad cubana que viajaban en condiciones de hacinamiento en la caja de un tractocamión; mientras en Tepeaca y Nopalucan, Puebla, agentes del INM ubicaron a 40 migrantes de El Salvador, Honduras y Guatemala. Otros ocho extranjeros en movilidad fueron detectados en camionetas de carga sin placas en Choapas, así como 32 más a bordo de una unidad con permiso de circulación provisional en Oaxaca.

Además, luego que integrantes del Centro de Derechos Humanos Fray Matías de Córdova señalaron que han recabado cientos de denuncias de extranjeros en movilidad que acusan tratos de tortura en la estación migratoria Siglo XXI, en Tapachula, Chiapas, y advirtieron de una campaña para estigmatizar a los migrantes, el INM rechazó incurrir en esas prácticas.

